
Pièces 3 Pièces

Superficie 63 m²

Référence 85309888

Prix 980 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Cannes  palm  beach  ??  Emplacement  d'exception  situé  au  cœur  du  prestigieux

quartier  de  la  pointe  croisette,  dans  une  résidence  haut  de  gamme,  ce  superbe

appartement  3  pièces  vous  séduira  par  son  état  impeccable  et  ses  prestations

soignées.  ??  Installé  en  étage  élevé,  il  offre  une  vue  sur  la  mer  ainsi  que  sur  les

majestueux  reliefs  de  l'esterel  –  un  cadre  unique  pour  profiter  de  chaque  instant.

???  Le  séjour  baigné  de  lumière  aménagé  d'une  cuisine  entièrement  équipée,

alliant confort, convivialité et modernité. Une suite parentale avec sa salle de bains

privative ?? Une deuxième chambre avec ...

Cannes palm beachnestled in the heart  of  the prestigious pointe croisette district,

within a high-end residence, this stunning 3-room apartment will charm you with its

pristine  condition  and  refined  features.??  Located  on  a  high  floor,  it  offers

breathtaking  views  of  the  sea  and  the  majestic  esterel  hills  –  a  unique  setting  to

enjoy every moment.??? The bright  living room is seamlessly connected to a fully

equipped open kitchen,  combining comfort,  functionality,  and modern style.??? A

master  suite  with  its  own  private  bathroom  ?????  A  second  bedroom  with  an

adjoining shower room, perfect for ...

AGENCE ALLIANCE INTERNATIONALE

8 Rue Louis Blanc - 06400 CANNES
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